## 学校だより

# 古南小の絆

令和5年6月1日発行 高松市立古高松南小学校



今年はもう5月のうちに梅雨に入ってしまいましたが、ほんの少し前まで、子ども たちは暑さに負けずに運動会練習に励んでいました。今年の第44回春季大運動会は、 4年ぶりに観覧者の制限もなく、全校生が一堂に会して実施することができました。

全校生が入場しての開会式は、とても迫力があり、その中でも皆のお手本となる6年生のきびきびとした姿

は、ひときわ輝いていました。I年生のかわいらしい表現にかけっこ、玉入 れには、よくぞ | カ月少しでここまで仕上げたなと感心しました。また、2 年生も、I年生が入学したことで一気にお兄さんお姉さんらしくなった姿を 演技やかけっこから見とることができました。3年生以上のいずれの学年の 表現も魂のこもった演技で、その頑張る姿からこの日までの子どもたちの一 生懸命に練習に打ち込んだ姿までもが伝わったのではないでしょうか。



【 全校生でのラジオ体操 】

そして、この運動会を陰ながら支えていただいた保護者の皆様、たいへん ありがとうございました。前日の雨の残る中での20張り近くのテントの設営に杭打ち、また、終了後の高 学年の子どもたちとのテントの片づけ等でお力をたくさんお貸しいただきました。その姿を見ていた子ど もたちの心にも、きっと感謝の気持ちが湧いてきて素晴らしい学びにつながったと思います。

運動会後に「今年の運動会は4年ぶりに孫の様子を見ることができてよかった。」と私のもとに伝えに来 てくださったおじいさんがいました。多くの皆様に子どもたちのがんばる姿をお届けすることができて、や っとまた「地域の皆さんの学校!」に戻れたなと感じ、嬉しく思いました。

今年は、ここ数年のリモート開催ではなく、全 校生がペア学年の児童と体育館に集合しての開催 となりました。もう4年ぶりのため、司会進行も 不安がっていましたが、何とかやり遂げました。 |年生に喜んでもらおうと、各学年がそれぞれに 出し物等を工夫して楽しい時間を送ることができ

ました。本校伝統の1-6年 生でする4年ぶり復活の 「♪おいものてんぷら」の 🥻 手遊び歌は、スキンシ ップを通して | 年生がニコ

ニコの満足顔でした。【 3年生の○×クイズ 】

5/14(日)4年ぶりに区民運動会が開かれまし た。トラックをぐるりと囲んだ各地区自前のテン トの多さにまずは圧倒されました。そして、子ども たちも参加できる競技がたくさんあって、その都 度、景品をいただいて子どもたちも大はしゃぎ。

8時半から | 5時まで、滞りなくプログラムを 進行する体協等の方々の運営力にまたびっくり!

そしてもっと驚いたのが20代 30代40代といった若い世代 がどの自治会からも参加してい たこと。南校区の地域の団結力



(教育力) は本当にスゴイ!! 【 玉入れの様子

高松市くらし安全安心課が交通安全教室を開き ました。I年生は、実際に体育館に設置された信 号機を見ながら横断歩道の渡り方の練習をしまし た。手を挙げて、右左右を見て安全に渡る練習を しながらこれからの道路の歩き方についても学習 しました。

4年生は、自転車の乗 り方について学びました。 ヘルメット着用の大切さ や安全な運転についての お話や実際の乗り方の練 習をこれからの運転に活 かしてもらいたいです。



【 |年生の歩行教室

香川県警察人身安全・少年課による、非行防止 教室が4年生と6年生でありました。主な内容は 「万引き防止」と、「ネットの安全利用」につい てでした。どちらも子どもたちにとって身近な問 題であり、しっかりとした判断基準や自制心がな

いと大きな問題に発展し てしまう課題です。

「心のブレーキ」や、 「ネットの危険性」等に ついてリアルな映像資料 等を使いながら分かりや すく指導いただき、自分



事として学習できました。【4年生の非行防止教室